



# Visite de l'exposition consacrée au peintre Albert Ràfols-Casamada

publié le 01/10/2018

Ce vendredi les **élèves de la classe de 3ème A** ont visité l'exposition consacrée au peintre catalan **Albert Ràfols-Casamada** au Centre d'arts plastiques de Royan.

Monsieur Léger, commissaire de l'exposition, a tout d'abord expliqué aux élèves la conception d'une exposition et l'accrochage des tableaux, puis il a évoqué l'importance de la couleur, de l'espace et de l'architecture dans les œuvres de ce peintre.

Les élèves ont également eu un temps de découverte et d'observation et certains d'entre eux ont pu exprimer oralement les émotions ressenties devant une peinture de leur choix.

Cette visite s'inscrit dans le cadre de **l'EPI création et culture artistique** qui leur permettra de découvrir plusieurs univers artistiques et de s'impliquer dans la mise en place d'expositions et du concert qui seront proposés au public au cours de cette année scolaire.

{ }

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.